

Chambre des Représentants.

SESSION DE 1926-1927.

COMMISSION DES PÉTITIONS DU MOIS D'AVRIL 1927

FEUILLETON AU 10 MAI 1927

PÉTITIONS EXAMINÉES PAR LA COMMISSION.

- | Numéros
du
feuilleton. | Numéros
du répertoires
des pétitions. | |
|------------------------------|---|--|
| 1. | 3641. | Par pétition datée de Niel, le 15 mars 1927, |
| | 3644. | Le conseil communal de Niel émet le vœu de voir relever le taux des pensions de vieillesse.
Même pétition du conseil communal de Contich et de Hemixem. |
| | | <i>DÉCISION : Renvoi à la Section centrale chargée d'examiner le projet de loi ayant pour objet d'accorder un complément de pension aux bénéficiaires de la pension de vieillesse prévue par la loi du 20 août 1920, modifiée par celle du 10 décembre 1924, par les lois spéciales relatives à la pension des ouvriers mineurs, et de modifier certaines dispositions de la loi du 10 décembre 1924 organisant l'assurance en vue de la vieillesse et du décès prématuré.</i> |
| 2. | 3642. | Par pétition datée de Malines, le 5 avril 1927, |
| | 3654. | Le sieur Smets, secrétaire de l' « Algemeene federatie van vakbonden van Mechelen en omstreken », à Malines, |
| | 3667. | demande le vote d'une proposition de loi créant un fonds national de la mutualité.
Même pétition du sieur Buytaert, au nom de la Société de Secours mutuels « La Solidarité flamande », à La Louvière, ainsi que du président et secrétaire de la Société mutualiste « L'Impartiale », à Jemeppe-sur-Meuse. |

DÉCISION : Renvoi au Ministre de l'Industrie, du Travail et de la Prévoyance sociale.

Numéros du feuilleton.	Numéros du répertoire des pétitions.
------------------------------	--

3. 3643. Par pétition datée de Monceau-sur-Sambre, le 25 mars 1927,
3663.

Le conseil communal de Monceau-sur-Sambre demande le maintien de la justice de paix de Marchienne-au-Pont avec ou sans rattachement du canton de Fontaine-l'Evêque.

Même pétition du conseil communal de Montigny-le-Tilleul.

Décision : *Renvoi au Ministre de la Justice.*

4. 3645. Par pétition datée d'Anvers, le 30 mars 1927,
Le sieur Thys, administrateur de l'« Intersyndicale d'employés », à Anvers, demande :

1° la revision de la loi relative au contrat d'emploi ;

2° la fixation à bref délai de la date de nouvelles élections pour les conseils de prud'hommes.

Décision : *Renvoi au Ministre de l'Industrie, du Travail et de la Prévoyance Sociale.*

5. 3651. Par pétition datée de Liège, le 24 avril 1927.

Les sieurs Charlier et de Wattripont, respectivement président et secrétaire de l'association des hôteliers et limonadiers de la province de Liège, demandent le retrait de l'arrêté royal du 24 juillet 1926 fixant à 1 heure la fermeture des établissements publics.

Décision : *Renvoi à la Section centrale qui sera chargée d'examiner le projet de loi modifiant les arrêtés royaux des 24 juillet et 22 octobre pris en exécution de la loi du 16 juillet 1926, fixant l'heure de fermeture des établissements publics.*

6. 3657. Par pétition datée de Bruxelles, le 25 mars 1927.

Les sieurs Gustave Gérard et Lebbe, respectivement président et secrétaire de la Conférence Belge du Travail au Bureau, à Bruxelles, émettent le vœu de voir le Parlement et l'administration tenir compte, dans la préparation des lois, des nécessités de la bonne organisation du travail chez les firmes industrielles et commerciales chargées de les appliquer.

Décision : *Renvoi au Premier Ministre, Ministre des Colonies.*

7. 3658. Par pétition datée de Comines, le 14 avril 1927,

Le sieur Devos, président de la Fédération des Anciens Combattants, déportés et prisonniers politiques de la Société Nationale des Chemins de fer belges, à Comines,

Numéro
du
feuilleton. Numéro
du répertoire
des pétitions.

demande que les agents de ladite société puissent toucher plein salaire en cas de maladie ou d'autres cas d'incapacité de travail.

DÉCISION : *Renvoi au Ministre des Chemins de fer, Postes, Marine, Télégraphes, Téléphones et Aéronautique.*

8. 3659. Par pétition datée de Liège, le 15 avril 1927,
Le sieur Plomden, président de la Ligue d'action wallonne, à Liège, demande de porter devant la Société des Nations le problème des relations maritimes et fluviales de la Belgique et de la Hollande.

DÉCISION : *Renvoi au Ministre des Affaires Étrangères.*

9. 3660. Par pétition datée d'Ostende, le 11 avril 1927,
Les sieurs Goffin et Duvieux, respectivement président et secrétaire de « La Wallonie », à Ostende, protestent contre les circulaires ministérielles relatives à l'emploi des langues dans les écoles primaires.

DÉCISION : *Renvoi au Ministre des Sciences et des Arts.*

10. 3662. Par pétition datée de Bruxelles, le 12 avril 1927,
Le sieur Koettlitz, secrétaire général de la Fédération Médicale Belge, à Bruxelles, émet un vœu en faveur de la création d'un ordre des médecins et d'un conseil de discipline pour les professions médicales et paramédicales.

DÉCISION : *Renvoi au Ministre de l'Intérieur et de l'Hygiène.*

